

La Commission Internationale d'Enquête sur l'affaire des 5 poursuit ses travaux à Londres



Londres, 8 mars (RHC)- La Commission Internationale d'Enquête sur l'affaire des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis poursuit ses travaux ce samedi à Londres. Elle écoute les témoignages d'experts et de victimes d'actes de terrorisme contre Cuba.

Près de 300 représentants de 18 pays assistent aux audiences au cours desquelles ils ont écouté l'explication donnée par Maître Martin Garbus, membre de l'équipe de la défense des 5 ainsi que le témoignage de victimes d'actes de terrorisme perpétrés par des terroristes notoires résidant à Miami.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16813-la-commission-internationale-denquete-sur-laffaire-des-5-poursuit-ses-travaux-a-londres>



Radio Habana Cuba